

BDKJ-Diözesanversammlung - Das höchste beschlussfassende Organ
des BDKJ-Diözesanverbands Würzburg. 28.-30.06.2024



Echte Geschlechtergerechtigkeit herstellen

Antragsteller: DPSG

Die BDKJ-Diözesanversammlung möge beschließen:

Der Diözesanvorstand stößt, wie bereits 2023 bereits beschlossen, eine erneute Befassung mit dem Thema Geschlechtergerechtigkeit in den Ordnungen des BDKJ auf Bundesebene an. Hierzu reicht er einen Antrag auf der Hauptversammlung ein. Ziel soll ein Modell sein, das diverse Personen den Personen anderer Geschlechtsidentität schnellstmöglich vollständig gleichgestellt und insbesondere eine Wahl ermöglicht, ohne sich einer Liste „männlich“ oder „weiblich“ zuzuordnen.

katholisch.
politisch.
aktiv.

www.bdkj.de